環境園芸学科

5月4-11-18-25日

ナス、ピーマン、シシトウ、ミニトマト、レタス、カボチャ、サツマイモの苗を植えました

ナスの定植です。殺虫剤を入れた植穴に根鉢を崩さないように取り出した苗を植え、支柱を立て、行灯を施します。 行灯は見たことはありましたが、初めて作り、構造が良く分かりました。 元気に育つように気持ちを込めて、丁寧に作業しました。



ピーマンやナスの芽掻きは簡単そうで難し

かったです。カボチャも、今まで摘芯はした





マルチを斜めに切ってサツマイモの苗を 植えるのは初めて見ました。今日のために サツマイモを植えるのを待っていました。





ほ場の作業は、植えた苗に**水遣り**をして引き揚げです。



脇芽掻きを教えて頂き、わかっ たような気になっていたが、実 際やってみると、どこを取って 良いのかわかんな~い! トマトの芽掻きは家でもやって いたが、ピーマン、ナスは一切し たことはなかったです。

動画で見たあへ

倒伏防止ネットは初めて 知りました。

小さかったトウモロコシ の苗が1週間で倍ぐらい に育っていたのにはびっ くりしました。 やっぱり 畑に植えると違うんだ



ミニ耕運機の操作を習いました。合わせて、葉物野菜(ホウレンソウ、コマツナ、チンゲンサイ)を育てることにしました。 管理機は畝を作るのにも良く、手作業ではうまく作れないので、自分も購入希望です。 家の耕運機ポチは畝立てが出来ないので、いいなぁ~!と思いました。タマネギマルチの使い方も、なるほどぁ~。









